



Die Sängerinnen Eva Prechtl, Gerda Reiter und Marie Karlsböck begeisterten das Publikum beim Konzert mit einer Gesangseinlage.

Foto: Josef Madlmaier

Konzert des Musikvereins begrüßt das Jahr klangvoll



ARNREIT. Eine gelungene Veranstaltung und ein voller Saal im Centro Rohrbach: Das sind die Konzert-Eckdaten des Musikvereins Arnreit. Besonderes Highlight war das Posaunensolo von Michael Seifried mit dem Stück „South American Suite“. Auch die Sängerinnen Eva Prechtl, Gerda Reiter und Marie Karlsböck gaben alles und begeis-

terten. Zwei Jungmusiker zeigten ihr Können: Klarinettistin Theresa Koblmüller und Saxophonistin Isabella Lang überzeugten mit ihren Solostellen. Acht Musikern wurde der Jungmusikerbrief überreicht und es gab weitere Ehrungen und Auszeichnungen.

**Von unserem Regioauten
Erwin Andexlinger**